

Frühlingslauf in Rot

Trotz zeitgleich stattfindender Regiomeisterschaften war der TV Dielheim beim Frühlingslauf des TSV Rot wieder zahlreich vertreten. Selbstredend, dass die Schülerleichtathletik des TV zum Mitglied der gemeinsamen Startgemeinschaft Rhein-Neckar Süd ein starkes Aufgebot entsenden wollte. Vier SportlerInnen wagten sich an die 750m Strecke, zwei liefen die 250m und am zahlenstärksten waren Dielheimer LäuferInnen bei den 500m vertreten. Über diese Laufstrecke traten elf LäuferInnen an. Und das taten alle auch mit Erfolg. Die insgesamt also 17 FrühlingsläuferInnen nahmen sieben Pokale und zudem einige schöne Sachpreise mit nach Hause. Gewinnen konnte Ben Göhringer die Altersklasse der M12. Bei den 10-jährigen gewannen DielheimerInnen bei den Mädchen als auch bei den Jungs. Jonas Liebing und Mette Wandtke waren nicht zu schlagen. Kaum langsamer bei den W09 war Sofie Meyer, die sich den Sieg schon vorab fest vorgenommen hatte und in die Tat umsetzen konnte. Zweite Plätze belegten Nele Irsigler bei den W13, übrigens ganz knapp hinter ihrer Staffekameradin aus Rot mit der sie in der Woche zuvor Kreismeisterin über 3x800m werden konnte. Bei den W10 konnte Maya Fenz Platz zwei erreichen. Nach hohem Anfangstempo zeigte sie gewohnt gute Kampfstärke bis ins Ziel. Ganz tolle Dritte wurde Lea Rückert wie schon beim Stadtlauf in Wiesloch bei den W07. Sie konnte sich ebenfalls über einen Pokal freuen. Nur knapp am Treppchen vorbei liefen Adrian Wagner bei den M12, Lena Merz bei den W12 und Sebastian Meyer bei den M06 als jeweils Vierte. Und auch Jonas Schröder, Benjamin Schäfer, Elisa Zimmermann, Charnica Jäger, Sofie Fellhauer, Florian Merz und Philipp Zimmermann vertraten die Farben des TV Dielheim auf der blauen Bahn in Rot ganz hervorragend.

defi









